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Kurzprotokoll der Sportkommissionssitzung vom  

13. September 2016 um 19.00 Uhr im Restaurant Pflug, Othmarsingen  
 
Anwesend:  Lea Notter 
   Roman Spieler  
   Mathias Meier 
   Jean-Paul Balz 
   Sylvia Dubs 
   Jessy Zeidler (freies Mitglied) 
 
Abwesend:  Lili Huwiler (entschuldigt) 
 
Protokoll:  Jessy Zeidler (freies Mitglied) 
 
 
MEM-Rückblick  

- Es herrschte ein guter Teamspirit mit einer sehr angenehmen und friedlichen Stimmung 
- Gute Gesamtleistungen der Equipe 
- Ein herzliches Dankeschön geht an: 

- Jean-Paul Balz als Teamleader 
- Anke Schwörer-Haag für die super Information via Facebook 
- unser Zeitmesser-Team: Peter Schmid, Martin Heller, Roman Spieler und Jean-Paul Balz 

Die SK wird sich mit dem MEM-Koordinator, Markus Karrer, in Verbindung setzen bezüglich Änderungswüschen in den MEM-
Guidelines wie z.B. B-Finale in Sport B-Prüfungen sowie separate Ranglisten für Junioren in allen Prüfungen. 
 
Reglemente 
Ein erster Vorschlag für den WM-Qualimodus ist in Arbeit. Dieser soll an der kommenden Kadersichtung vom 13.11.16 vorgestellt 
und präsentiert werden. 
Anpassungen im Gaedingakeppni-Reglement (FIPO-E-CH) sind für 2017 in Arbeit. Das Reglement soll den aktuellen 
Gegebenheiten angepasst werden (keine „Notenmitnahme“ aus der VE von Schritt und Galopp in die EA) 
 
 
Kader 
Der nächste Jugendkaderanlass findet am 04.11.2016 mit Thomas Haag in Olten statt – Details folgen 
Die nächste Kadersichtung mit Horst Klinghart für das Junioren- und Erwachsenenkader findet vom  
12. – 15.11.2016 in Hombrechtikon statt  
Am 13.11.2016 wird am Abend eine Kaderveranstaltung stattfinden  
 
Richtwesen 
Interessierte Schweizer Richter mit FEIF-Lizenz können sich bei der FEIF melden für einen Richteinsatz an der kommenden 
WM – selektiert wird durch die FEIF selber nach einem Punktesystem. 
 
 
Diverses 
Die Rennpass-Startboxe ist in die Jahre gekommen – es laufen verschiedene Abklärungen bezüglich Revision und/oder 
Neubau einer Startmaschinenanlage. 
 
Auf die nächste GV wird es einige personelle Veränderungen geben. Der SK-Präsident hat bereits diverse Gespräche mit 
möglichen Kandidatinnen und Kandidaten geführt. Interessierte sollen sich doch bitte direkt mit Mathias Meier in Verbindung 
setzen. 
 
Die nächste SK-Sitzung findet am 19.10.2016 statt 

Sportkommission 


